



1582<sup>ème</sup> section de La Rochefoucauld en Angoumois  
Disparition de notre camarade René SECHER,  
Né le 02 octobre 1921 à Manot (16) Mort à Saint-Claud (16)  
le 04 août 2022 à l'âge de 100ans et 10 mois

Il effectue son service national du 19 mars au 31 octobre 1942

Il entre en gendarmerie le 09 juin 1945.

De janvier 1947 à avril 1949, il est déployé en INDOCHINE avec les étapes suivantes :

En janvier 1947 il arrive à SATHONAY à côté de LYON (69).

Le 18 février 1947 il est muté en escadron.

Le 21 février 1947, départ de Marseille sur le bateau « Pasteur ».

Il arrive le 10 mars 1947 à SAÏGON. Le lendemain, premier baptême du feu : le poste de Bung est attaqué. Après cela, il est envoyé au poste de la gare de SAÏGON.

Le 14 avril 1947, nouvelle affectation à la prison de CHI-HOA (SAÏGON) pour garder les détenus annamites et japonais.

Le 21 mars 1948 il est affecté au poste de Luong Thien, à 20-30km de SAÏGON.

Le 08 octobre 1948, départ de SAÏGON sur le bateau « Saint Michel » pour HAIPHONG puis HANOÏ avant d'aller en poste à HOA BINH, poste isolé, ravitaillé par parachute et avec impossibilité d'écrire à la famille.

Le 22 octobre 1948 arrivée à HOA BINH après avoir été accrochés plusieurs fois sur la route (mines et grenades piégées) le long de la rivière noire. Constitution de l'Escadron MUONG.

Ensuite, passage par l'hôpital d'Hanoï, puis Trung-Ha.

Le 22 mars 1949, retour à HOA-BINH pour établissement d'un nouveau poste.

Enfin, départ d'Indochine début avril 1949 et arrivée en France début mai.

De 1949 à 1957, il sert à la brigade territoriale de GEMOZAC (17).

Du 06 décembre 1957 au 31 décembre 1972, il rejoint la BMI de COGNAC (16) (Brigade mixte composée de gendarmes départementaux et de motocyclistes).

Du 1<sup>er</sup> janvier 1973 jusqu'à son départ à la retraite le 15 janvier 1975 il est affecté à la brigade de COGNAC.

Il est titulaire de plusieurs décorations : la médaille outre-mer avec agrafe « EXTRÊME ORIENT » et la médaille commémorative INDOCHINE, Il n'a pas la croix du combattant bien qu'il ait séjourné pendant 25 mois en INDOCHINE. En effet, pour ce conflit il fallait être volontaire et avoir signé un contrat spécifique que pour cette guerre alors que lui était Gendarme depuis le 09 juin 1945.

Il reçoit la médaille militaire le 31 décembre 1961, médaille qui couronne la carrière exemplaire d'un sous-officier.

En début de cette année 2022, son engagement associatif au sein de société nationale des médaillés militaires est récompensé par le remise de la médaille échelon OR du mérite fédéral, qui est la plus haute distinction au sein de cette association.

